

Orgelmusik am Nachmittag

*Senioren genossen Konzert in
der evangelischen Kirche*

Leimen. (sg) Viele Senioren lieben Musik und schätzen Konzerte. Daher hatte Residenzberaterin Marion Hildebrandt von der „Pro Seniore Residenz“ vor drei Jahren die Idee, zusammen mit der evangelischen Kirchengemeinde Konzernachmittage für Senioren zu organisieren. Die Termine sind beliebt. Der Zuspruch ist erfreulich gut. Die Leimener Senioren und die Bewohner der „Pro Seniore Residenz Odenwald“ waren zum fünften Mal in Folge in die Mauritiuskirche eingeladen. Für einen Fahrdienst und ehrenamtliche Begleiter war auch gesorgt.

Organist Michael A. Müller, zugleich Initiator der beliebten Reihe „Musik in der Mauritiuskirche“ (siehe Artikel unten), hatte ein kleines, feines Konzertprogramm zusammengestellt und ließ von der Empore die Orgel erklingen. Die Senioren lauschten andächtig. Nach der musikalischen Eröffnung mit Felix Mendelssohn Bartholdys Sonate Nr. VI stimmte Betreuungsmitarbeiter Joachim Nachreiner mit einer kurzen Geschichte auf den Musiknachmittag ein. Hernach gab Michael A. Müller an der Orgel den Ton an. Er hatte von Johann Sebastian Bach die Fantasia super „Jesu meine Freude“ sowie die „Passacaglia und Fuge c“ ausgewählt, dazwischen war von Max Reger als Verehrung des großen Kirchenmusikkomponisten Bach das Choralvorspiel „Jesu meine Freude“ zu hören.



Marion Hildebrandt von „Pro Seniore“ begrüßte die Konzertbesucher. Foto: Geschwill